



今年の目標をしっかりとって、確かな前進を！



新年、あけましておめでとうございます。

昨年末は、インフルエンザの流行の兆しもなく無事に2学期を終了することができました。3学期も油断しないように、新年にあたり気を引き締めていかなければならないと考えています。

さて、昨年を象徴する漢字一文字は「金」でした。ロンドンオリンピックでの活躍、金環日食、山中教授のノーベル賞受賞、政治の金に絡む諸問題等、的を射た漢字でした。今年の漢字は、どんな字になるのでしょうか？やっぱり、日本中の人々の心に落ちるポジティブな一文字を期待したいものです。

新しい年を迎え、御家庭では「今年はこんな年にしたい」「こんなことを頑張ろう」といろいろな目標・希望等が話し合われたことと思います。新しい能力を獲得したり、才能を伸ばしたりするためには、それ相応の努力が必要であることは言うまでもありません。年の初めに決意した目標・希望を実現させるために、計画をしっかりと立てて、日々の努力を惜しまず、自分のもっている力を十二分に発揮してほしいと願っています。子どもたちに時々話をしています。「努力は、たし算」です。

7日からスタートした3学期は、学年の締めくくりの学期です。特に6年生にとっては、小学校生活最後の学期となります。最高学年として活躍した誇りとすばらしい思い出を胸に立派に巣立ってほしいと願っています。



私たち職員は、子どもたちの目標や希望が実現できるように、子どもたち一人一人をしっかりと見つめ、指導・支援の充実に努めていきたいと考えています。保護者の皆様・地域の皆様には、昨年同様、本年も変わらぬ御支援、御協力を賜りますようお願いいたします。

1月～2月前半の主な行事

7日(月)	始業式、校納金振替日	16日(水)	B5日課
8日(火)	元気モリモリの日、給食開始、身体測定(高)	17日(木)	Eタイム、代表委員会
9日(水)	身体測定(中)	18日(金)	B5日課、読書の時間
10日(木)	国算定着度調査、委員会活動	21日(月)	給食週間～25日
11日(金)	身体測定(低)	23日(水)	集団下校
15日(火)	学年の集い	24日(木)	読書タイム、さわやかトーク、森中学校入学説明会